

## Tagesordnungspunkt 3

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 12. Dezember 2012

#### *Kreisel an der Konrad-Zuse-Straße*

---

##### Protokollnotiz Nr. 0070

Der Ortsvorsteher stellt fest, dass seit dem Jahr 2006 insgesamt 11 Anträge zur Errichtung eines Kreisels an der Kreuzung Konrad-Zuse-Straße vom Ortsbeirat an den Magistrat eingereicht wurden aber immer wegen fehlender Finanzmittel abgelehnt wurden. Für den Haushalt 2014/2015 wird die Errichtung des Kreisels wieder mit Prioritätsstufe 1 angemeldet werden.

Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen der Dezernentin für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, Frau Möricke, sowie die Erläuterungen der Mitarbeiter des Tiefbauamtes, Frau Schmitteckert und Herrn Dr. Conrad zur Kenntnis. Der Ausbau des Kreisels sollte 2012/2013 auf den Weg gebracht werden, scheiterte aber wieder wegen fehlender Finanzmittel. Das Fachamt treibt die vorbereitenden Maßnahmen (z. B. Voraussetzungen Grunderwerb) schon jetzt voran.

Der Dezernentin liegt ein Schreiben des Oberbürgermeister /Straßenverkehrsbehörde vor, wonach die Kreuzung Konrad-Zuse-Straße am Folgetag als Unfallschwerpunkt bestätigt werden soll.

Der Ortsbeirat fordert eine Prüfung, welche kurzfristigen vorübergehenden Maßnahmen an der Konrad-Zuse-Straße umsetzbar sind. Insbesondere soll die Einrichtung einer prov. Ampelanlage geprüft werden.

+

+

##### Verteiler:

Dezernat IV  
101600 z.d.A.

Pfeifer  
Ortsvorsteher